

## Производственное унитарное предприятие «ЗАВОД БЕЛИТ»

С 1976 года УП «Завод Белит» производит бытовую технику, радиоэлектронную аппаратуру, металлоконструкции, ветошь. За время работы «Завод Белит» завоевал лидирующие позиции на рынке Беларуси и России, стран СНГ, Европы и Африки. В настоящее время предприятие располагает свободными производственными площадями с необходимыми коммуникациями. Программой развития предусмотрена возможность расширения действующих территорий, возведение новых построек. Наличие квалифицированных специалистов и рабочих конвейера и оборудованных лабораторий для производства различных видов бытовой техники позволяет рассматривать УП «Завод Белит» как надёжного партнёра для реализации совместных проектов. Система менеджмента качества завода сертифицирована на соответствие требованиям СТБ ИСО 9001-2009. Мы открыты для диалога, заинтересованы в постоянных партнерах и надежных заказчиках, готовы к сотрудничеству.

Since 1976 «Plant Belit» has been engaged in production of household appliances, radioelectronic equipment, metalworking and rags cleaning. The enterprise takes the leading positions in the market of Belarus and Russia, CIS countries, Europe and Africa. Nowadays the enterprise has vacant industrial areas with necessary communications.

The program of development provides possibility of expanding existing areas and construction of new buildings. the qualified experts and workers, the conveyor and specially equipped laboratories for production of different types of household appliances allow to count on «Plant Belit» as a reliable partner for cooperation. The quality management system of the enterprise is certified with compliance to ISO 9001-2009.

We are open for dialogue and partnership, interested in long-term partners and clients.

Беларусь, 211875, г. Поставаы, ул. Вокзальная, 5  
Belarus, 211875, Postavy, Vokzalnaya Str., 5  
tel.: +375 215 54 20 37  
fax: +375 215 54 02 31  
sekretar@belit.by  
www.belit.by